

Silgom. Reconnu d'intérêt général

24 janvier 2016



Michel le Corff, secrétaire général et Pierre Le Bodo, président du Silgom, ont rendu hommage aux agents ayant fait valoir leur droit à la retraite en 2015

Vendredi, lors de la cérémonie des voeux, Michel Le Corff, secrétaire général et Pierre Le Bodo, président du Silgom se sont félicités de la croissance du Syndicat interhospitalier de logistique du golfe du Morbihan. Ce syndicat emploie 246 agents et assure trois activités : la restauration, la blanchisserie, la collecte et le traitement des déchets hospitaliers.

8.500 repas par jour ! À travers quelques chiffres, Michel Le Corff a retracé les grandes lignes de l'année écoulée : la confection de plus de 2.300.000 repas (plus de 8.500 repas/jour) ; 3.466 tonnes de linge et 2.706 tonnes de déchets traitées. 47 établissements de santé ou médico-sociaux sont adhérents, dont l'Amisep et Le Moulin Vert qui viennent de rejoindre le Silgom. 2015 a été également marquée par l'approbation de la convention constitutive du Groupement d'intérêt public et s'est aussi traduite par une consolidation de l'emploi, avec la signature de onze contrats CDI en janvier. 189 agents ont reçu une formation. « Le Silgom est un acteur important en matière de logistique hospitalière dans le territoire de santé, souligne Pierre Le Bodo, le président en s'adressant au personnel présent ». En fin de cérémonie, le président a souhaité une bonne retraite à Yvette Jégo, Anny Potel à la lingerie, Marie-Thérèse Hors, Dominique Josse et Patrick Goubin à la restauration.